

Cette histoire est celle d'un jeune garçon, Théo, qui aperçoit au loin, sur la plage, une lumière vive. **intrigué**, il s'approche et découvre ce qui brille au soleil : une bouteille apportée par la mer.

1. L'étrange découverte

Théo se baissa pour la ramasser et l'examina de plus près : c'était une petite **fiolle** de couleur sombre, fermée par un gros bouchon de **liège** où restaient collés quelques morceaux de **cire**. Elle paraissait très ancienne. **méfiant**, Théo tourna et retourna l'étrange bouteille entre ses mains, en essayant de voir ce qu'elle contenait par **transparence**. Peine **perdue**. Le verre était trop épais et sa couleur foncée gardait bien à l'abri son mystère... Pourtant on aurait dit qu'il y avait quelque chose à l'intérieur. Quelque chose qui bougeait...

Il la secoua doucement. « Tingueling ! Tingueling ! » Oui, il y avait bien un truc dedans, mais quoi ?

Le garçon chercha du regard un caillou pour la casser. À **perte** de vue il n'y avait que le sable des **dunes**. Il courut jusqu'aux grands **pins**, là où il avait laissé son sac. Il s'assit **en tailleur** et sortit son **canif**. Il allait arracher le bouchon lorsqu'une voix le fit sursauter :

— Ne fais surtout pas ça, **malheureux**

Théo leva les yeux. Appuyé sur sa canne, sa casquette sur la tête et la pipe au **bec** Pépé Alphonse le regardait.